



Nota de prensa

En un acto celebrado en el Ministerio de Industria y Turismo

Hereu presenta el último número de la revista Economía Industrial dedicado a la construcción del bienestar en España desde la transición democrática hasta hoy

- El acto, que ha contado con la intervención del Subsecretario de Industria y Turismo, se enmarca dentro de los eventos conmemorativos de “50 años de España en libertad”.

05 de diciembre de 2025.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha presentado en la sede del Ministerio el último número de Economía Industrial, un especial dedicado a la construcción del bienestar en España desde la transición democrática hasta hoy.

El acto fue presentado por el subsecretario de Industria y Turismo, **Pablo Garde**, y en el que también participó la comisionada para la celebración de los 50 años de España en libertad, **Carmina Gustrán**.

El acto ha contado con una mesa redonda, moderada por la coordinadora del número, **María José Vicente**, y la participación de los autores de algunos de los artículos incluidos en el mismo (**Mónica Melle, Natalia Simón, Aurora Galán y Jorge Crespo**).

En la misma se han abordado varios de los aspectos que se recogen en este número especial de la revista, tales como la evolución económica y social del Estado del bienestar en estos 50 años, cómo influye el mismo en entornos rurales, en el empleo, así como en función de condicionantes como la edad o el género. Y también nuevos pilares del Estado de bienestar, como la vivienda o las políticas de salud mental.

Este número especial de la revista está coordinado por María José Vicente, profesora de Ciencias Políticas y Sociología, especializada en estudios sobre Estados de bienestar. El número se estructura en tres bloques

temáticos que analizan tanto los logros de los pilares básicos del Estado de bienestar como las debilidades en dependencia, inclusión laboral y cohesión territorial.

Se abre con una presentación a cargo del ministro de Industria y Turismo, en la que comparte sus reflexiones sobre la evolución y estado de nuestro Estado de bienestar.

Se incluyen otros once artículos de investigación y dos reseñas de libros, elaborados por profesionales de la administración, de consultoras especializadas en el tema y del mundo académico, que tratan cuestiones como la evolución económica y social del Estado de bienestar español, con especial referencia a los pilares básicos del mismo como han sido la educación, los servicios sanitarios o las pensiones.

Asimismo, se profundiza en cuestiones que cada vez más relacionadas con el bienestar como son como la edad, el género, los entornos rurales, el empleo o la protección social. Finalmente, el monográfico se cierra mirando al futuro, y ya presente, analizando las nuevas necesidades ciudadanas con un enfoque prospectivo esbozando nuevos pilares del Estado de bienestar.

Economía Industrial es una publicación oficial, fundada en 1964, que con periodicidad trimestral se edita en el marco del programa editorial del Ministerio de Industria y Turismo.

La revista intenta ser un foro de reflexión para una mejor formulación de las políticas públicas del ámbito competencial del Ministerio de Industria y Turismo y otras relacionadas, siendo su objetivo principal la transferencia de conocimiento, experiencias y opiniones procedentes de los mundos académico, empresarial y de las administraciones públicas y desde estos a la sociedad en general.

Este número especial se puede consultar en el siguiente link:

<https://www.mintur.gob.es/es-ES/Publicaciones/Paginas/detallePublicacionPeriodica.aspx?numRev=437>